



## やっぱり みんなで遊ぶと楽しいよね

7月11日㊥、上秋津農村環境改善センターで『第4回あいあい広場』が開催されました。大型紙芝居やエプロンシアターを見た後、親子でダンスを踊ったり、電車のおもちゃを作ったりなどし、最後に、七夕の飾りを作って笹飾りをしました。子供たちはとても楽しそうな笑顔で、手作り電車や願い事を書いた短冊を見せてくれました。参加していた親子は、「コロナや梅雨でなかなかこんな機会がなかった。ありがたい。また、是非参加したい」と笑顔で話してくれました。



6月27日㊥、きさいかん紀菜柑で神島高校の商品開発プロジェクト『神島屋』が、市内飲食店とコラボし、梅を使った8種類のオリジナル弁当の販売をしました。



6月30日㊥、よってっていなり本館で『令和2年度ノーレジ袋キャンペーン』に伴うエコバッグのPR活動が行われました。環境のため、皆さんにエコバッグの利用を呼び掛けました。



## 笑顔が彩るまちのたより みんなの彩時記

### どれだけ飛ぶかな 電動飛行機を飛ばそう

7月11日㊥、市体育センターで少年少女発明クラブの『電動ひこうきを飛ばそう!』が開催されました。子供たちは、講師の方々に教えてもらいながら自分たちで飛行機を作成。作り終わると、みんなで飛行機を一齐に飛ばして、何秒間飛ばせられるか競い合いました。1位~3位の子供たちは表彰され、1位の記録は32秒でした。

参加していた子供たちは「思っていたより飛行機作りが難しかった」「こんなに飛ぶ飛行機は初めてで楽しかった」と話してくれました。



7月11日㊥、田辺スポーツパーク野球場でパナソニック野球部のキャンプ歓迎セレモニーが開催され、市長から梅ジュースとみかんジュースなどをチームの皆さんに贈りました。



7月2日㊥、龍神中学校で救命講習会が行われ、消防職員が心肺蘇生法の仕方とAEDの使い方を指導しました。また、7月~8月にかけて市内各地で梅干しや熱中症予防啓発チラシを配布しています。

